

POLRES

Cooling System Jelang Ramadhan, Kapolsek Selaparang Silaturahmi Ke Kelurahan di Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - MATARAM.POLRES.ID

Mar 5, 2024 - 17:04



Mataram NTB - Dalam rangka membangun silaturahmi dengan masyarakat di wilayah hukumnya serta sebagai upaya Cooling System dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Kapolsek Selaparang melaksanakan kunjungan silaturahmi ke kantor Lurah Dasan Agung, dan kantor

Lurah Rembige, Kecamatan Selaparang, Senin (04/03/2024).

Kunjungan silaturahmi tersebut disambut hangat oleh kedua Lurah yang dikunjungi di kantornya yakni Lurah Dasan Agung Rahmat Fahrurrozi beserta staf, dan Lurah Rembige Husaini, di ruang rapat Kantor lurah masing-masing.

“Alhamdulillah kehadiran kami disambut hangat oleh seluruh staf kelurahan, baik lurah Dasan Agung maupun Lurah Rembige. Ini menunjukkan kesediaan pemerintah Kelurahan untuk membantu menciptakan Kamtibmas sesuai program Kapolri tentang Kamtibmas,” ungkap Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH., pada media ini, Selasa (05/03/2024)



Kunjungan tersebut menurutnya selain mempererat tali silaturahmi antara Polri dengan pemerintah kelurahan dan masyarakat juga sebagai Cooling System dalam upaya memelihara dan menciptakan Kamtibmas.

“Kunjungan ini sebagai ikhtiar kita untuk menjaga Kamtibmas menjelang Masuknya bulan Suci Ramadhan 1445 H tahun 2024 untuk memberikan kenyamanan dan ketenangan masyarakat yang menjalankan ibadah puasa,” ucapnya.

Menurutnya, disamping pihaknya mengajak masyarakat untuk turut serta dalam memelihara keamanan dan ketertiban melalui Lurah setempat, ia menyampaikan beberapa Himbauan Kapolresta Mataram tentang situasi Kamtibmas agar tetap kondusif.

“Banyak hal yang kami diskusikan dengan Lurah masing-masing terkait persoalan yang kerap terjadi di masyarakat untuk kita cari solusi bersama agar persoalan tersebut tidak mengganggu situasi di tengah masyarakat. Yang jelas layanan keamanan dari Polsek Selaparang akan kami tingkatkan terutama kegiatan patroli baik yang dilakukan personil Polsek maupun Bhabinkamtibmas,” pungkasnya.

Sementara itu kedua Lurah, baik Lurah Dasan Agung. maupun Lurah Rembige menyampaikan apresiasi dan terimakasih atas kunjungan Kapolsek Selaparang, dengan harapan kehadiran tersebut akan memupuk tali silaturahmi serta mengetahui secara langsung situasi dan kondisi masyarakat.

“Atas nama masyarakat dan Kelurahan kami siap bersama-sama dengan unsur Polri ataupun TNI untuk terjun langsung ke masyarakat sebagai upaya menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah kami,”ucap kedua Lurah pada kesempatan yang berbeda.(Adb)